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     Conseil d’administration 
               ComPte rendU 

 
                   merCredi 10 mai à 19 h 30 

 
 
 

Présents : 
Denis Ancelin, Marie Jo Boutrin, Guy Delhaye, Roger Eymard, Marianne Jouve, 
Dominique Leclerc, Rémi Legras, Martine Meunier, Sylvie Millet, Jean Luc Neau, Gwenaël 
Robin, Francis Rouleux, Eve Scheltens, Dominique Sechet, Brigitte Sitbon et Viviane 
Walti 
Excusées : Françoise Roche et Josiane Sosnowski,  
  

1. Approbation du compte-rendu du C.A. du 8 février 2023 
Le compte rendu est adopté à l’unanimité. 

 
2. Informations générales 

 Comité 
Travaux : 

Les travaux de ravalement se déroulent normalement. 2 nuances de gris ont été choisies. 
Ils ont pris un peu de retard en raison du mauvais temps. 

 
Achats :   Abri de jardin, BBQ, Tables pliantes 

Ces achats seront réalisés d’ici la fin du mois. 
 
Jean Pierre Huyghe a fait part de la dissolution du club de Villebon pour 2023/2024. 

 
 FFB 

 Médaillés : proposition validée par le CA : 
Jean Martini : médaille de bronze 
Thierry Garié : initiateur 
 

 Strasbourg 
- Nous avons 11 jeunes qui vont à Strasbourg, 4 cadets, 6 scolaires et 

Blanche Legras : accompagnants Marie Noëlle et Jean Claude Raymond 
et un couple de parents dont les enfants sont inscrits. 

- La fête des Promotions a été annulée faute de participants. 
- Il y a très peu d’inscrits à ce jour pour les 3 compétitions FFB 
Mixte gold : 29    41   , Platinium : 46   57 
Open gold : 17,    26   Platinium : 46  55 
Tournoi des cafés : 44    56 
INSCRIVEZ-VOUS ! en rouge les inscrits au 19 mai 
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3. Finances 
 Tarifs 2023/2024 officialisés par la FFB  

Licences : 33 € = + 10 % 
Tournois régularité : 0.57 à 0.70 € = + 22.81 % 
Rondes de France : 2.55 à 2.90 € = + 13.73 % 

 
- Pour le Comité : 

Voir les procédures financières en annexe 
 
Sans changement : 
La cotisation Comité = 27 € 
Les interclubs 
Le Simultané du Hurepoix 
L’Hurepoix/8 
Les compétitions sur realbridge 
Les stages de formation 
 
Les changements : 
 
L’affiliation Clubs (55 €) ne sera plus prise en charge par le Comité 
 
Les compétitions : 
Par paires  
+ 1 €, 11 à 12 € = 9 % ; droit d’engagement FFB = 8.70 % 
Gain pour nous = 0.30 %  
Par équipes 
146 €  144 € pour une division facilitée (sinon 156 €) 
+ 12 €, 132 à 144 € = 9 % ; FFB = 10.87 % 
Perte pour nous : 1.87 %  
40 €  42 € 
Les ligues = + 10 %  
 

Le Comité vote à l’unanimité cette proposition. 
 

 Prévisions 2022/2023 
Viviane Walti présente la situation financière envisagée pour la fin de la saison en 
prévoyant un résultat déficitaire autour de – 10 000 €.  (voir document joint). 
 

4. Compétitions 
 Coupe des clubs   Samedi 24 juin 2023 

29 clubs ont organisé la 3ème coupe des clubs 
Tous n’ont pas terminé leurs 14 séances (fin le 14 mai), il reste 5 clubs. 
Nous pourrions avoir 240 paires qualifiées. Des désistements sont 
probables mais les paires peuvent être remplacées par les suivantes au 
classement. 
1ère série   38 
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2ème série    108      
3ème série   70 
4ème série    19 
Possibilité d’accueil de Marcoussis : 140 paires 
Il nous faut donc un 2ème centre de compétitions (et un 2ème arbitre) et 
peut être un 3ème. 
Antony a accepté pour 50 paires et accueillera les joueurs du Nord du 
Hurepoix. 
 

 Statistiques 2022/2023 (voir document en pièce jointe) 

Fédérales par paires : + 30% d'augmentation grâce aux compétitions honneur (+27%) 
et surtout aux compétitions promo grâce à la mise en place des challenge (+150%). On 
peut saluer les efforts réalisés par Eve et d'autres pour promouvoir les challenges 
nouvelles formules. 

Fédérales par quatre : quasi-stabilité mais seulement deux challenges par 4 ont été 
organisés, il y en aura 3 l'an prochain. 

Régionales : légère augmentation (+5%) on observe surtout la participation de nombreux 
joueurs 1ère série. Etudier comment on pourrait motiver les autres (classement distinct 
par exemple). 

Comparées aux années précédentes, 2018-2019 ou avant, on reste encore assez loin des 
participations mesurées à ces époques (moins 50%). 

 Calendrier 2023/2024 (voir projet daté du 13 mai 2023 en annexe) 
Le calendrier a été relu et corrigé et va partir chez l’imprimeur. 
On attend les dernières modifications pour les pages du passeport concernant les Clubs. 
Martine accepte de relancer les sponsors pour obtenir de la publicité dans le Passeport. 
On gardera les indications en indices de valeur et on passera progressivement en cours 
d’année aux indices de compétition afin d’habituer les joueurs. 
Le tournoi de rentrée se fera en trois classements (Expert, Performance et Challenge) 
et les triplettes se joueront en 3 séances. 
 
Afin de ne pas mélanger les appellations, il est proposé de transformer le nom du 
Challenge JC Pourcelot en Trophée JC Pourcelot. 
 
Les dates de formations moniteur et arbitre seront fixées très prochainement pour 
être mises dans le Passeport. 

 
5. Arbitrage 

En fonction du nombre de candidats, un ou deux stages seront organisés. 
 

6. Communication 
 Développement  

Sylvie a proposé deux réunions le 17 mai (après midi et soir) pour échanger avec les 
délégués au Développement des clubs (assez peu d’inscrits à ce jour). 
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Elle présentera les propositions de l’association Benevolt en rappelant que les demandes 
vers cette association devront passer par elle. 
De même elle proposera un numéro de téléphone pour aider à la composition des équipes 
par 4 pour les 3ème et 4ème séries. 
 
 

 Comment profiter de la présence du restaurant voisin ?   
Veiller dans l’élaboration des horaires des tournois à prévoir un temps de repas (midi ou 
soir) suffisant pour avoir le temps d’y aller manger. 
Si cela fonctionne, une négociation commerciale pourra être envisagée avec le 
restaurateur. 
 

 Agrandissement de l’espace détente. 
Les plans de la véranda seront fournis à Francis Rouleux pour envisager un 
agrandissement de l’espace de convivialité. 
 
  Attribution des lots et coupes. 
Le Comité décide que le maintien de la remise de coupes sera assuré pour les finales de 
Comité des compétitions régionales et fédérales pour les 2ème, 3ème et 4ème séries.  
Il n’y aura plus de remise de coupes pour la 1èresérie 
 
   - Grille des récompensés 
Le Comité décide de modifier la grille en ne récompensant que les 1ers, 2èmes, et 3èmes 
de chaque compétition (envisager un podium 1/2/3) 
 
   - Personnalisation des lots en fonction de la compétition.  
Certains membres souhaitent que le Comité réfléchisse sur d’autres lots que des 
bouteilles de vin. 
 
  Présence d’un cocktail, après quelles compétitions ? 
Le Comité décide de maintenir un cocktail (qui propose toujours boissons alcoolisées et 
boissons sans alcool) à la fin des épreuves régionales, ligue, finales nationales en 
simultané, pour marquer la convivialité des compétitions de bridge. 
 

7. Enseignement / Jeunesse (Marianne et Dominique) 
 
 Formations des Moniteurs  

Un week end pourrait être organisé début octobre et début janvier 2024 en fonction 
des candidatures reçues. 
 
Une réunion de fin d’année des Moniteurs serait organisée le mercredi 31 mai à 20h15 (?), 
(date indisponible en mai, à rechercher en juin, Dominique est chargé de l’organisation et 
de la convocation) pour les sensibiliser à la démarche de Développement présentée par 
Sylvie. 
A confirmer les invitations et le programme de cette soirée rapidement. 
 

 Bridge Scolaire 
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Une expérience de Petit Bridge se met en place dans le Val de Marne avec achat du 
matériel par l’Éducation Nationale et un financement des Mairies pour un intervenant 
rémunéré dans chaque école primaire (voir à Nogent sur Marne) 
Une partie de circonscription géographique du Val de Marne se trouve dans le Hurepoix : 
Fresnes, l’Hay les Roses, Cachan… Marianne se charge de la coordination avec Patrice 
Meunier chef du projet pour le Comité de la Vallée de la Marne. 
 

 
8. Dates des prochaines réunions 

Réunion des Présidents : le jeudi 22 juin à 16 h  
Prochains BE :  mardi 20 juin à 10 h 30 et jeudi 14 septembre à 19h 
Assemblée Générale du Comité : samedi 14 octobre 2023 à 16 h 
 

9. Questions diverses     
Pas de questions diverses. 

 
La séance est levée à 23h30.                                           


